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DE UN SER SURGE LA MAGIA CUANDO AQUÉL SER ESTÁ CONVENCIDO DE SÍ MISMO QUE ÉL ES EL
SER, QUE ES EL HIJO DEL PADRE QUE ESTÁ MANIFESTADO. TIENES QUE SOLTARTE DE LAS

CADENAS QUE TE HAN IMPUESTO, TIENES QUE SER TÚ, SOLO TÚ EL GRAN CREADOR.

[20180520] La paz esté con vosotros, amados míos, Yo os bendigo en esta hora porque has fijado
vuestra morada hasta aquí. Yo les reúno a vosotros, porque quiero hacerles recordar más de vuestra
vida, porque deseo que salgas de todas las cosas y solamente quedes vosotros mismos, quedes
porque es necesario que se queden quietos, se queden solos, se queden con la paz interna para que
me des un lugar para que Yo pueda hacer muchas cosas contigo. Pero en necesario que vosotros te
apartes de toda creencia terrenal, de toda creencia, te salgas de todo cuanto hay aquí en este
mundo, en esta tierra y entonces para que seas uno contigo mismo.

Amados míos, porque la salvación no está afuera, ni está por fuera, no está en la palabra del
hombre, está en ti, tú eres, de ti, de vosotros como SERES depende el que vos te definas dónde
estás. Y si vosotros te defines en el lado adverso, pues ahí estarás y ahí será tu crujir de dientes. Pero
si deseas y quieres saber que vosotros lo eres todo y quieres marchar por una buena senda, Yo os
digo, tienes que definir tu rumbo, tienes que saber qué quieres, sentirlo, escucharlo y esto será lo que
vos quieres y habrá de manifestarse aquí en esta tierra.

Es necesario que si quieres aflorar ese poder, esa vida que tienes ahí dentro de tu corazón, es tu
alma, si vos la quieres manifestar, pues hazlo. Pero para esto tendrás que sacarte todo lo impuesto
que aquí has tomado, que aquí te han dado y solamente vos quedarás, pero sin creer nada. ¿Sabes
por qué os digo esto sin creer nada? Porque todo lo que crees vosotros son enseñanzas que has
tomado de otros y eso no hace la magia de un SER, de un SER surge la magia cuando aquél SER está
convencido de sí mismo que él es el SER, que es el Hijo del Padre que está manifestado. Y Yo deseo
que vosotros seas, seas absoluto para que surja la palabra CREADOR y entonces vosotros con esa
creencia divina vas a crear, a crear lo que vos así deseas. Pues una cosa os les digo, en verdad hoy no
puedes, hoy no puedes porque así vosotros lo dices, porque así estás engolosinado en este mundo,
en este ambiente.

Pero vosotros SÍ ERES EL PODER, SÍ ERES LA VIDA, SÍ ERES EL CAMINO, sí eres todo lo que vos
sabes, pero esto te darás cuenta cuando vosotros hayas aborrecido al mundo. Al mundo, os quiero
decir, a la humanidad, a los que así te mantienen con esa postura, pero desde allí no hay poder, el
poder fluye del corazón, el corazón es tu alma y fluye desde ahí tu poder y hace estragos aquí en
esta tierra. Pues vosotros tienes que lograrlo, mis bien amados, tienes que soltarte de las cadenas que
te han impuesto, tienes que ser tú, solo tú el GRAN CREADOR. En verdad les digo, mientras que
vosotros estés creyendo que el CREADOR está arriba, en los cielos, de cierto te digo, que no podrás
hacer tus propias conjeturas contigo mismo, y no pasará nada. Esto es necesario que vosotros te
limpies hoy, si estuvieras limpio ya, verías tu propia magia, tu propia magia, hermanos, y te veías a ti
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como el Creador que eres, como un Mago de este mundo. Pero la magia no está afuera, se posa
después afuera, pues sí, porque está saliendo algo de un Creador y esta se posa aquí.

Hermanos míos, así con esta fe que Yo te doy, así has vosotros de poder estar en este mundo
consciente de todas las cosas que acontecen, tanto en ti mismo, como en todos vuestros hermanos,
como en esta tierra. Cuando hagas esto que os te digo eres mío, eres de mi línea y pasarán muchas
cosas y a vosotros estando en mi línea no os pasará nada. Hermanos míos, apresúrense, pues, sean
libres en este momento y libérense de toda atadura, de todos aquello que os han conseguido
manipularte. Porque, en verdad os digo, vosotros perdonen mi expresión, pero vosotros eres como
un maniquí, eres como un títere que el titiritero os los hace funcionar. Así estás en la tierra, amados
míos, así vives, vosotros no eres un pensador propio, no eres un hacedor propio, estás sometido
bajo influencias. No te hablo de hoy, te hablo de toda la trayectoria de vuestra vida, porque
vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, eres eterno, y lo único que has hecho es vivir en cada
estación de la vida, en cada tiempo y has vivido muchos tiempos, has tenido muchos cuerpos, éstos
son los karmas que hoy tienes, que vienes arrastrando todo lo que has hecho y todo lo que no has
hecho, pero todo está y se ha convertido en el karma porque es de tiempos pasados. Y aquí está en
tu mente, en tu corazón grabado todas las trayectorias que has traído y has tenido aquí, todas tus
vivencias como has actuado aquí y éstas son las que forman, son las que hacen parecer enfermo
vuestro cuerpo. Hermanos, cuando vosotros así te des cuenta de ti mismo, esto que os digo,
comenzarás alivianar tu conciencia y tu mente, alivianarte y podrás salir transformado toda la
estancia que has estado en esta tierra.

Hoy vosotros no vives el presente. ¿Y sabes por qué os digo? Si vosotros vivieras el presente ya no
existiría el pasado, todo lo habrías culminado en este preciso momento y no hubiera futuro si no te
lanzaras hacia allá, pues el futuro no hay, ni pasado. Porque el pasado es pasado, el futuro aún no
llega, éste es el mismo presente que todo lo que hoy hagas es tu vida, es tu deseo; pues en verdad os
te digo, ni pasado ni futuro existen. El pasado existió, hiciste muchas cosas, redímete hoy, solo
perdónate todo el tiempo que has vivido y que has hecho y que hiciste, pero hazlo amor, deja que
tu corazón se convierta en el amor e inundes este momento para que te des cuenta a ti mismo que
tú eres el amor, que tú pones el amor frente de esta tierra, de este universo, pues esto te responderá.

Porque hoy deseas tantas cosas buenas y caes en desesperación, en agobios porque vosotros dices:
Yo pienso todo lo bueno, yo quiero y es lo contrario que viene a mi vida. Tengan seguridad,
siéntanse seguros que lo que está llegando son los efectos del ayer y que esos efectos debes
convertirlos en amor, y entonces eso te responderá en este presente y aquello que venía, aquello
que estaba en desacuerdo contigo, se volverán un total acuerdo.  Y entonces podrás decretar lo que
vosotros deseáis y está. Pues todo esto es lo que vosotros como SER debes comenzar a hacerlo.
Vosotros has sido siempre un CREADOR, en el pasado un CREADOR, en este presente un CREADOR
y mañana seguirás siendo un CREADOR.

Pero solo vos sabrás lo que has hecho, solo recibirás de vuestras obras, solo eso recibirás. Procurad,
pues, hacer las buenas obras, para que esas obras te den gozo, alegría, ternura. Para que vosotros
puedas sentir que eres un Dios Amor, un Dios Vivo, un Dios Rico. Porque recibes de esta vida lo que
vosotros has depositado, a semejanza entre tú y vuestro banco, así eres vosotros; el que ha
depositado más tiene más, y el que ha depositado menos no puede pedir más de lo que tiene. ¿No
es así en tu tierra? Es así que aun no teniendo allí tú puedes ir a buscar? Por ende la vida es así. Es
por eso que Yo os te digo, si ayer fuiste desamor hoy debes volver, debes dejar que el amor fluya, la
paz, la concordia, la misericordia, la alegría, la sanidad, para que ello, para que vosotros sientas el
regocijo en ti mismo. ¿Crees que de esto que os te digo, crees que otro vendrá y te dará esto? ¿Te lo
dará y lo sentirás? Yo os te digo que eres tú quien has de sentir que sale de tu corazón esto y lo
depositas sobre esta madre Tierra. Esto es el gozo. Y es por eso que no has sentido gozo, ni creencia
de ti mismo, porque no has actuado tú mismo.

¿Qué esperas, pues? Esta es tu hora, es tu hora de que vosotros crees, creas lo que vosotros deseas,
pero con tu corazón, no con tu palabra. La palabra es la impuesta y todo aquí se te ha impuesto la
palabra no puedo, no soy, estoy enfermo, no hay frutos, esa palabra te la han impuesto y tú la has
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recibido y con esa has andado por mucho tiempo, hasta hoy; has actuado como un ser errante, un
ser sin casa, has actuado como tal. Pues ya es tiempo que en este momento vosotros puedas decir:
“Yo Soy, Yo Soy, y declares Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la luz, Yo Soy la sanidad
perfecta, Yo Soy la misericordia, Yo Soy el poder y yo hago todo lo correspondiente a mí”.
Atrévete, atrévete, pero no con tu boca, con tu corazón, porque el corazón debe de ser el que
mande en ti, y mandará cuando aquel ser está totalmente convencido que es un SER DIVINO y que
todo lo puede hacer, porque el CREADOR todo lo puede.

Amados míos, Yo os les digo, comiencen pues, comiencen, en vosotros mismos, tú mismo tienes tu
propia escuela. ¿No en ti esta todo? ¿No tú tienes grabado todo cuanto has hecho? ¿No de ti han
salido todas las cosas? Solo es que vosotros no lo has aceptado y te has creído nada, unas veces te
has ocultado que tú no has hecho nada, pero solamente te has ocultado, pero todo surge de ti, todo
sale de ti. Sean conscientes, mis bien amados, sean conscientes de esta gran verdad y solo así podrás
hacer esto que Yo os digo. Yo fortalezco a ti como SER, a tu alma, a tu mente, a tu cuerpo, aquí los
fortalezco y les lleno de fuerzas y te hago aumentar tu vigor, tu destreza, tu poder. Yo te lo hago
aumentar, porque a eso he venido y para eso estoy aquí. Y soy eterno, vengo desde los confines de
este mundo, como vos también has venido desde allí, solo que vosotros has dormido y solamente te
has convertido como una hoja en el aire, como una hoja en los mares que las olas te llevan, te traen.
Y vosotros no son así, porque eres mayor que todas las cosas, eres el mayor que todas las cosas, pues
toma tu cetro otra vez, tu mando y hazlo.

Porque Yo les digo, no es necesario despedirse de este cuerpo, sin estar en cuerpo para que vosotros
hagas lo que tengas que hacer, no, mis bien amados. Solamente límpiate, purifícate, solamente ten
esta fe y convierte las cosas que no quieres en las cosas que quieres y vive como Dios vive. Porque
en mi Padre no se destruye, no pasa nada con Él, es solo poder, vida, gozo, eternidad, es solo eso.
Pues también eso eres tú, mis bien amados, eso eres tú también. Pues las cosas son pasajeras, las
cosas que ya no son cuando no estás aquí, -digo entre comillas- es tu cuerpo, son tus pensamientos,
cuando cambias en tu ser, en tu alma, cambian tus pensamientos. Mueren aquellos, mueren, -te digo-
nada más dan el paso a hacer otra cosa y lo son y deja de vivir esa energía en la que estabas
viviendo. Es gozo para un SER, es gozo para vosotros SERES vivirlo, vívanlo, hermanos, pero estense
conmigo.

Reciban esta doctrina, esto que es tuyo, solo que lo has olvidado porque así lo decretaste, así dijiste
olvido, pero olvido no hay, no existe, la palabra olvido no existe, porque eso solo se guarda. Vivan,
pues, felices, tranquilos, solo es este día que tienes que vivir, tienes que reconocer que el ayer ya
pasó, el pasado ya es pasado. Solamente has que tu pasado te conozca como este presente y has que
te vea lleno de vida, lleno de regocijo, lleno de amor, lleno de ternura para que esto le abras paso y
cambie y se posicione perfectamente contigo y sea para ti lo que siempre ha sido, energía viviente.
Espero, pues, esta doctrina como no hay muchas, esa doctrina no es para pequeños, es para un SER
que esté en evolución continua y que conoce, conoce lo que debe de ser, lo que ha hecho y lo que
debe de hacer otra vez. Yo les bendigo a todos, continúen, mis bien amados, recuerden muy bien,
no es contra nadie que vas a pelear, no está afuera tu vida, no está afuera tu salvación, ésta debe
fluir de tu corazón. Ama y estás salvo, perdona y estás salvo, sé bondad y estás salvo, deja que la
ciencia surja de adentro y estás salvo, Dios contigo. Vos eres Dios, Dioses como Dios, que no se
turbe tu corazón, que no se turbe tu mente, te llamas Dios. ¿Porque quién es tu Padre? Pues Dios.
No tienes tantos nombres, los nombres que sabes de ti son los nombres impuestos por todos los de
la tierra para una distinción entre tú y aquella cosa. Pero, en verdad, tu verdadero nombre se llama
Yo Soy, Yo Soy es tu nombre. Cuando vos lo creas a sí estarás listo para estar conmigo.

Benditos sean, hermanos míos, benditos sean. Pero vivan con intensidad este momento, porque este
momento es el único momento de felicidad o de amargura, es como vos te creas, como vos te creas
será tu mundo, porque vosotros, -te he dicho- eres el poder, eres la afinidad entre las cosas. Más
quisiera Yo darte de este mundo divino, de este manjar. Pero bien Dije en aquellos tiempos: la mies
es mucha, pero los odres muy pequeños. Hoy te digo: la sabiduría es mucha, pero vuestras
mentecitas muy pequeñas. Pero siempre he estado aquí, siempre, pero siempre. Conoces que la vida
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de este mundo también es eterno, pues más que este mundo Yo Soy y he estado aquí, sí, mis bien
amados. Porque antes que esta tierra era, aquí este mundo de agua, solamente agua, agua hirviente,
solamente agua hirviente; y después se hicieron los animales acuáticos, después se aisló esta
nebulosa, se hizo solida porque así era la voluntad; y después se crearon los arboles, los animales y
después te hiciste hombre como hoy. Y después volverás a ser, cuando os te des cuenta de ti mismo
sabrás que eres un SER autentico, que eres un SER poderoso, que siempre lo has sido y lo eres y lo
serás, y tendrás que hacerlo visible esto que te digo para que vos te creas a ti mismo, entonces venga
tu rejuvenecimiento como SER y te sientas engalanado de ti mismo. Dichoso el que toma y sabe de
esto, el que está más adelantado, porque esto no es para los niños, -te digo- porque un niño solo
jurga sin saber que juega, sí.

Benditos sean todos, Yo hasta aquí por esta mente este ha sido mi regalo que os te lo he venido a
entregar. Y Yo les digo, vivan, eres la vida, eres la vida, vive, vive, eres tú el pequeño creador de ti
mismo, pues entonces desbarata lo negativo, desbarátalo y conviértelo en positivo al día de hoy, a
este momento. Desbarata al odio, la venganza, la ira, el desamor, los sufrimientos, transfórmalos en
alegría, vida, amor, sanidad perfecta, hazlo y eso vivirá contigo hoy, estará contigo para siempre.
Porque todo lo que salga de tu alma no es destruido por nadie, porque solo tú puedes destruir lo
que tú has formado. Benditos sean, he aquí, pues, mi paz os dejo, mi paz os doy. Únanse, entren a
este mundo divino y vive ahí dentro y ya sentirás esa ternura divina que te envuelve, que te arrulla.
Para siempre, pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


